

PRESSE

Pressesprecherin

Carsten Schneider zum Ersten Parlamentarischen Geschäftsführer gewählt

*Die Pressesprecherin der SPD-Bundestagsfraktion **Lena Daldrup** teilt mit:*

„Carsten Schneider ist heute von der SPD-Bundestagsfraktion zum Ersten Parlamentarischen Geschäftsführer wiedergewählt worden.

In geheimer Wahl erhielt er von 132 abgegebenen gültigen Stimmen 110 Ja-Stimmen – das sind 83,3 Prozent. 18 Abgeordnete stimmten mit Nein.

Carsten Schneider ist seit 2017 Erster Parlamentarischer Geschäftsführer.